



A A 通信

2007年(平成19年)11月1日 第5号

東京都渋谷区代々木2丁目23番1号
ニューステイトメナー865号室 (〒151-0053)
Tel 03-6240-2300 Fax 03-6240-2301
E-mail : info@asset-adv.co.jp



☆☆☆ 時候コラム ☆☆☆

急に秋らしくなりました。皆様、如何お過ごしでしょうか。各地で紅葉も色付き始めましたが、例年に比べて色彩がいまひとつといわれます。異常な高温や水不足が原因だそうです。この時期は、朝晩と日中との気温差が激しく、紅葉には良い条件ですが、人は油断すると体調を崩しがちな季節です。ご自愛なさって下さい。

☆☆☆ 通信トピックス ☆☆☆

【中小企業の株式に対し相続税8割軽減】

～政府・与党「案」、中小企業の事業承継に朗報です。～

10月16日の日本経済新聞一面トップに『中小の相続税8割軽減』「非上場株事業承継 雇用維持など条件 政府・与党案」という見出しが出ました。

中小企業の後継者の相続税負担を軽減する「事業承継税制」について、政府・与党が2008年度税制改正で導入を目指す。という記事です。

経済産業省・中小企業庁によると、年間約29万社の企業の廃業のうち、後継者問題によるものが約7万社程度あり、その廃業に伴う雇用の喪失が20万～30万人程度あるといわれます。こうした

中小企業の事業承継問題に対処することが目的の改正です。

非上場の同族会社株を相続する場合は、従業員の8割以上の雇用維持や、5年～7年の事業継続を義務づける事で、課税価格を8割減額する。という考えです。

また、この制度の利用にあたり、事業承継者は、事業計画を提出し政府承認を得る必要があるほか、税務当局に事業実態を毎年報告する必要がある等の管理がされ、万一、事業継続や雇用維持等の条件が満たされなければ、軽減した相続税を改めて納税してもらう方向になるようです。

基本的には、事業と関係の無い財産管理や投資目的の会社には適応されないようです。

この制度は、農業を営まれている方々に対する、農家の相続発生時に農地承継目的で用いられ、よく「納税猶予」と呼ばれる制度に似ています。どちらも大きな目的は事業承継です。

消費税の議論がなされる中で、経営者を優遇することへの不公平感の問題や、事業用地の小規模宅地評価減との兼ね合い等があつて、この改正案が成立するか否かは不明ですが、中小企業の事業承継に悩まれている経営者の方々には朗報です。推移を見守り、対応への準備をする必要があります。

☆☆☆ 健康コラム ☆☆☆

～正経十二経絡の考えを基にした

“リンパマッサージ”を受けました。～

体の疲れを癒そうと思い、私と同じ建物に事務所を構える方に相談すると、私の事務所の一つ上の階に“リンパマッサージ”をしてくれる所があるとの事でしたので、早速、試して来ました。

部屋に入り、問診の段階で中国人の方に内容の説明を受けました。正経十二経絡の考えを基にした“リンパマッサージ”をして下さるそうです。

日本リンパ美容健康普及会によれば“リンパマッサージ”とは、「体内に蓄積された老廃物や毒素、脂肪をリンパ液にのせて排泄(デトックス)する」ということだそうです。簡単に言えば、リンパ液の流れを助け、滞ったリンパ液をサラサラと流す美容・健康法だそうです。

また、正経十二経絡の考えは中国から来たものだそうです。経絡はツボ(経穴)で構成される体のなかで縦に繋がる線で、中でも重要なものが十二経絡といわれ、五蔵(肝、心、脾、肺、腎)と心包(しんぼう)、六腑(胆、小腸、胃、大腸、膀胱)と連絡しているそうです。十二経絡は一方方向に流れていきます。その流れにそって「指圧」をするものだそうです。

「指圧」と聞くと主に「経穴」(ツボ)を中心に施術するイメージがありますが、これは、「経絡」(気血の流れ)を中心に施術するものだそうです。

早速、足から診て戴きましたが、マッサージを少し始めたところで、「アジキさんひどいよ、老廃物がすごく溜まっている。」と言われてしまいました。「そうですかあ...」と気楽に答えましたが、この次から大変です。

「ふくらはぎのコレ、筋肉と思ってるでしょ、でも違うよコレ、ほらっ、」「痛いっ!」ふくらはぎに少し力を入れられると、飛び上がるほどの痛さです。「そうでしょう、痛いでしょう、ほらっ、」「痛たたたたた～あ!!!」涙まで出てきました。(※これは私の体の問題で、リンパマッサージが痛い療法であると伝えているものではありません。)

「ここは肝臓のツボ、ほらっ!」「痛いっ!」餅つきの間の手ではありませんが、「ほらっ!」声をかけられると「痛い」のが判って慣れてくると、段々とリラックスしてきました。体が温まって、とても気持ちが良くなってきます。

適当に撫でられて終わるマッサージより痛さの後の気持ちよさがあります。思い切って時間を取り90分もして貰いましたので、最後は全身が「スッキリ」しました。言われて顔を鏡で見ると、確かになんとなく黒ずんでいた顔の血色まで良くなっており、輪郭がスッキリした感じでした。

皆様もチャンスがありましたら、お試し下さい。